



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 098 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

EL CENTRO DE SALUD SIMÓN BOLÍVAR SE RECATEGORIZA COMO HOSPITAL

Con la presencia de la Ministra de Salud, Patricia García Funegra, en ceremonia especial el día de hoy, se entregó la Resolución Ministerial de Recategorización del Centro de Salud Simón Bolívar como Hospital (Nivel II-1), en la cual se dispone a este establecimiento realizar actividades correspondientes a la categoría inmediata superior respectiva (hospital), de acuerdo a las necesidades de la demanda, siempre y cuando reúna las condiciones de calidad y seguridad requeridas, verificadas por la Autoridad Sanitaria Regional, en este caso la Dirección Regional de Salud Cajamarca.

A la ceremonia, asistieron el gobernador regional de Cajamarca Porfirio Medina, el gerente regional de Desarrollo Social, Dr. César Aliaga, el director regional de Salud, Dr. Simón Estrella, el director ejecutivo de la Red de Salud Cajamarca, Dr. Oscar Gálvez, la jefa de Centro de Salud Simón Bolívar, Dra. Karen Aguirre, entre otras personalidades; además del personal de la DIRESA y del mencionado Centro de Salud.

El Dr. Estrella indicó: "Desde hoy iniciamos los trabajos para dotar de recurso humano, mejora de infraestructura, implementación de equipos y todo lo que haga falta para que nuestros profesionales, técnicos y tecnólogos, atiendan las necesidades de nuestra región".

Al culminar la formalidad, la titular ministerial sostuvo una reunión de trabajo con el director regional de Salud, los directivos, el gremio médico y equipo de gestión de la DIRESA.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de agosto del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS